## DESCRIPCIÓN DE LA ACTUACIÓN

La playa de Guardias Viejas debido al proceso de regresión que sufre la costa de El Ejido como consecuencia de la dinámica litoral de este tramo de costa y la nula aportación de áridos que recibe la playa, ha sido necesario para paliar este déficit de cara a la temporada estival la aportación de arena procedente de la acumulada en el espigón de Peña del Moro. Lugar donde termina acumulándose la que se pierde por medios naturales en esta zona.

Como consecuencia de lo anteriormente expuesto y a la acción de los temporales la playa ha sufrido una fuerte perdida de arena, lo que ha aconseja la actuación sobre ella procediendo a realizar un trasvase unos 7.300 m³ de arena desde Peña del Moro a las playa de Guardias Viejas.

## **PRESUPUESTO**

VEINTIDOS MIL CUATROCIENTOS EUROS 22.400 € Presupuesto de Ejecución por Administración

## FOTOGRAFÍAS ACTUACIÓN







DURANTE





**DESPUÉS** 



